
「生徒会副会長学校良くする」 

 

私は新生徒会の副会長に就任しました。初めての経験なので不安

がとても大きいです。最初の仕事は生徒会執行部の認証式の司会で

した。私は緊張したら早口になり、言葉をかむ癖があります。家で

何回も練習しました。自信もつき、本番では少しつまずくところも

あったけど、やり遂げることができました。 

 これから生徒会活動は増えていきます。自分たちで学校を引っ張

っていかなければなりません。みんなをまとめるのは大変だと思い

ます。それでも生徒会本部で力を合わせてがんばりたいです。 

 まず学校を変えるには自分を変えなければいけないと思います。

私はまだ、学校の手本になっていません。良い手本になれるか分か

りませんが、一つ一つの行動に責任を持てる人になりたいです。 

 自分の思うようにならないことも、時にはあると思います。でも、

みんなと協力して、学校をより良くしたいです。旧生徒会の先輩た

ちをこえるようにがんばります。 

（２年 女子） 


